

329 a

Nemupos. Mispogos.

Béjindes. ογιοστογος. Tops. Horva. 192. 193.

2. Villes néocorées. Le mot néocorat augrist dans le sens que signifie un sens plus large et causa de la ville appartenir à une fonction déterminée pour désigner d'une manière générale l'acte de rendre un culte à un dieu. C'est ainsi qu'il est employé par Staton (Noyos VI o. 579 a) et par Plutarque (Tops. Sardes y Argos c. 2. a). C'est par suite de cette conception que le terme de Nemupos peut s'appliquer à toute ville qui se considérait d'une manière particulière au culte d'une divinité. C'est ainsi qu'Ephèse a été nommée nécore d'artémis.

Pour porter le titre de nécore des empereurs une ville devait donner des moignages particuliers de sa dévotion. C'est à dire élire des temples et instituer des jeux. C'est pour quoi en trouve sur les monnaies où figure le titre de nécore des temples et des couronnes ou autre emblème de jeux.

Επαγγελλούσαν ταῦτα μηδεγος. Αντρόδοσις.

Επαγγελλούσαν μηδεγος μηδεγος τέρας επαγγελλούσαν.

Τεράτης. Μηδεγος.

On peut alors établir une manière générale que le titre des nécorants qui possède un rôle comme assez élevé des temples qu'ils ont fait faire en l'honneur des empereurs.

6.

57

~~Nemugon. Mητρόποιες.~~
~~Σεπόδες. Σηγιούσας. Τόπος. Κοινωνίας.~~

2. Villes néocores. Le mot néocore augmente dans la ~~τεκτονική~~ ^{ref. Axx} que grecque un sens plus large et cessa de l'usage. ^{T. 2. 58a} Appliquer à une fonction déterminée pour désigner et une manière générale l'acte de rendre un culte à un dieu. C'est ainsi qu'il est employé par Platon (Néop.) VI. 1759a) et par Plutarque (Thés. Sardes y Lycédées c. 2. a). C'est par suite de cette conception que le terme de Nemugon peut se appliquer à une ville qui se consacrera d'une manière particulière au culte d'une divinité. C'est ainsi qu'Ephèse s'appelle nécrose d'Artemis.

Pour porter la titule de nécrose des empereurs une ville devait donner des témoignages particuliers de sa dévotion c'est à dire élever des temples et instituer des jeux. C'est pour ^{pour} quoi on trouve sur les monnaies où figure le titre de nécrose des temples et des couronnes ou autre emblème de jeux.

~~Επίσημος Νομός του Τάγματος Νεμυγονος. Μητρόπολος.~~

~~Νομός Αρχιεπικού Νεμυγονος Μητρόπολος Επίσημος Στρατος Σεπόδες. Νεμυγονος.~~

On peut donc dire d'une manière générale que la titule des néocorats que possède une ville coïncide avec celles des temples et elle à faire en l'honneur des empereurs.

" Les Thessaloniciens.

Ilz élevèrent des temples en l'honneur de ces observations
Romaines, et ils regardaient comme un titre d'^{Alax Belley} sur la ville
honneur, celui de Neuropeas ou des gardes Thessalonique
de ces temples: le titre ambitionné par les w Tafel
peuples n'était accordé que par understat de Thessalonica
du senat de Rome ~~qui~~^{o-327} mettait un frein
à la basse flatterie des villes et nati-
ons. Les Thessaloniciens, obtinrent
jusqu'à trois fois le titre de Neoceres.

On lit sur une medaille de Gasser,
Θεσσαλονίκης Μητρόπολης η ονομασία ΕΝΕΥΡΩΠΑΣ.

ΘΕΣΣΑΛΟΝΙΚΗ

Néwspaper.

Alex Belley

les Thessaloniciens.

Il y eut des temples en l'honneur de ces deux rois, et ils regardaient comme un titre d'honneur, celui de Neuracées ou des gardes Thessaloniques de ces temples le titre ambitieux par lesquels le peuple n'était accordé que par understat de Thessalonique du Sénat de Rome qui mettait un certain 327 à la basse flatterie des villes et nations. Les Thessaloniciens obtinrent jusqu'à trois fois le titre de colores.

On lit sur une monnaie de gaster, monogramme monogramme de l'empereur Néwspaper.

